

Boletín de Información Agraria y Pesquera de Estados Unidos y Canadá

Consejería de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino
Embajada de España en Washington, D.C.

ESTIMACION DE LA OFERTA Y DEMANDA DE PRODUCTOS AGRARIOS. SEPTIEMBRE 2009.



CONTENIDO:

| | |
|--|---|
| Estimación de la oferta y demanda de productos agrarios. Septiembre 2009 | 1 |
| Canadá toma medidas para mejorar la seguridad alimentaria | 2 |

La Oficina Económica del Departamento de Agricultura de Estados Unidos, USDA, ha publicado el 11 de Septiembre su informe periódico sobre la oferta y demanda de los principales productos básicos agrarios y su comparación con las previsiones efectuadas en el informe anterior. El informe recoge datos de 2008, estimaciones de 2009 y previsiones para 2010.

Trigo. A nivel mundial las previsiones para 2010 se sitúan en 663,72 millones de tn, cifra inferior a la prevista para 2009, 682,25 pero muy superior a la de 2008 que fue de 610.99 millones de tn. Con estas previsiones los stocks mundiales subirán en casi 20 millones de tn para alcanzar 186,61. En Estados Unidos la producción prevista para 2010 es de 411 millones de tn, cifra similar a la de 2008, pero un 2,5 % superior a la estimada para 2009. La previsión para la UE es de 138,5 millones de tn, inferior a la prevista para 2009 de 151,2 y superior a la de 2007/08 de 120,4 millones de tn. El precio previsto en EE.UU. para 2009/ 2010 es de 172-202 dólares/tn.

Soja. La producción estimada para 2010 a nivel mundial es de 243,94 millones de tn, cifra superior a las producidas en 2007/2008 y 2008/2009 de 221 y 211 millones de tn respectivamente. Los stocks mundiales se recuperan en 10 millones de tn para situarse en 50,5 millones de tn, aunque son inferiores a 2007/08 que alcanzaron 52,9 millones de tn. En Estados Unidos el incremento de la producción es de un 10%, pasando de 72,86 millones de tn en 2007/08 y 80,5 en 2008/08 a 88,3 en 2009/10. El precio previsto en EE.UU. para 2009/2010 es de 297-371 dólares/tn.

Maíz. A nivel mundial la producción se estima que aumentará desde los 789,43 millones de tn en 2008/09 a 796,33 en 2010. En 2007/08 la producción fue de 791,88 millones de tn. En la UE la producción prevista es de 55,87 millones de tn, cifra inferior a la de 2008/2009 que se estima en 62,69, pero muy superior a la de 2007/08 que fue de 47,55 millones de tn. En Estados Unidos la producción estimada

VISITE NUESTRO SITIO
WEB EN
WWW.MAPAUSA.ORG

Oferta y demanda (viene de pág. 1)

para 2009/10 es de 329 millones de tn, cifra ligeramente inferior a la de 2007/08 pero muy superior a la prevista de 2008/09 que es de 307,4 millones de tn. El precio previsto en EE.UU. para 2009/2010 es de 120-143 dólares/tn.

Arroz. La estimación de producción a nivel mundial en 2019/10 se sitúa en 433,5 millones de tn, cifra igual a la de 2008, pero claramente inferior a la estimada para 2009, que es de 444,85 millones de tn. Con estas previsiones el stock mundial caerá desde 89,3 millones de tn en 2008/2009 a 84,86 en 2009/2010. El precio previsto para 2009/2010 baja casi un 20 % con respecto a 2008/2009 para situarse en 300-323 dolares/ tn.

Producciones ganaderas. En Estados Unidos la producción de carne de vacuno se situará en 11.736 millones de Kg. frente a los 12.073 de 2008. Esta disminución se produce también en porcino donde la producción de carne baja de 10.612 millones de tn en 2008 a 10.426 en 2009. En carne de aves la situación se repite con estimaciones de que la producción de 2008 de 19.029 millones de tn bajará en 2009 a 18.869 millones de tn. La producción de huevos se mantiene en 2009 en 7.514 millones de docenas y la de leche disminuye desde 86.000 millones de litros en 2008 a 185.400 en 2009, con previsiones a la baja para años sucesivos.

WASDE: <http://www.usda.gov/oce/commodity/wasde/latest.pdf>



Consejería de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino
Embajada de España
Washington, D.C.

CANADA TOMA MEDIDAS PARA MEJORAR LA SEGURIDAD ALIMENTARIA

El gobierno de Canadá está efectuando importantes inversiones para reforzar el sistema de seguridad alimentaria. En este sentido los Ministros de Agricultura, Gerry Ritz y de Sanidad, Leona Aglukkag, anunciaron que invertirán 75 millones de dólares en el sistema canadiense de seguridad alimentaria, con acciones en las 57 recomendaciones hechas por la investigadora independiente Sheila Weatherill.

Las inversiones se realizarán en tres años y estarán dirigidas a mejorar la capacidad canadiense para: Prevenir, Detectar y Responder ante brotes de enfermedades alimenticias. Las inversiones anunciadas para mejorar el sistema de seguridad alimentaria, serán entre otras, las siguientes:

A-Mejora de la capacidad de PREVENIR, mediante:

- Contratación y formación de 166 personas, como inspectores, dedicadas a la seguridad alimentaria.
- Continuación del desarrollo, implementación y mantenimiento de Análisis de Peligros y Puntos de Control Crítico (APPCC), en los establecimientos cárnicos inscritos.
- Revisión de las políticas, programas, manuales y regulaciones para asegurar que responden a las necesidades actuales.
- Incremento de los sistemas de información sobre posibles riesgos.
- Desarrollo y mantenimiento de una Pág. Web que informe sobre aspectos de seguridad alimentaria.

B-Mejora de la capacidad de DETECCIÓN

Canadá (viene de pág. 2)

de riesgos de enfermedades alimentarias.

- Implementación de un sistema público de seguridad que mejore la identificación y el seguimiento de brotes potenciales.
- Mejora de la coordinación entre los departamentos federales y provinciales y sus agencias.
- Mejora de los sistemas de de detección de listeria monocitogenes, y otros riesgos en alimentos, reduciendo los tiempos de respuesta. Se dispondrá de más medios para análisis de Listeria.
- Mejora de los sistemas de vigilancia y seguimiento de posibles brotes de enfermedades alimenticias.
- Refuerzo de las herramientas de diagnóstico usadas en los laboratorios para detectar el origen de las patologías.

C- Mejora de la capacidad de RESPUESTA ante emergencias.

- Refuerzo del protocolo usado a nivel federal, provincial y local para responder a brotes de enfermedades alimenticias, incluyendo simulaciones de actuaciones en casos de emergencia.

- Formalizando un "Incident Command Structure", que ayudará a todos los implicados en las actuaciones a trabajar conjuntamente bajo mando común.
- Intercambio de las mejores prácticas para retirada de alimentos entre provincias, territorios y gobierno federal.
- Desarrollo de materiales de comunicación para apoyar la información a tiempo a todos los canadienses.

Además de estas medidas también se han tomado otras para reducir los riesgos de brotes de enfermedades, como son:

- Refuerzo de los controles a las industrias que producen alimentos preparados para el consumo.
- Trabajo con socios internacionales para asegurar que los controles son equivalentes a los efectuados en Canadá.
- Incremento de la capacidad del Laboratorio Canadiense de Microbiología.

Permitiendo el uso de acetato de sodio y diacetato de sodio como conservante de alimentos, incluyendo los preparados para consumo.

PUBLICADO POR LA

CONSEJERÍA DE MEDIO AMBIENTE Y MEDIO RURAL Y MARINO

EMBAJADA DE ESPAÑA EN WASHINGTON, D.C.

2375 Pennsylvania Ave., NW

Washington, D.C. 20037

Teléfono: (1) 202-728 2339

Fax: (1) 202-728 2320

Correo electrónico:

info@mapausa.org